

Schreiben an Eltern
über Rektoren

Sehr geehrte Eltern,

an der Schule Ihres Kindes gibt es einen Corona-Fall. Das Gesundheitsamt ermittelt zusammen mit der Schulleitung die Kontaktpersonen der Kategorie 1 laut dem Robert-Koch-Institut (RKI). Das sind in der Regel die Mitschülerinnen und Mitschüler bzw. die Kursteilnehmenden. Ferner die Lehrer, die in der Klasse des betroffenen Kindes unterrichtet haben. Sollte Ihr Kind betroffen sein werden Sie vom Gesundheitsamt kontaktiert. Für Ihr Kind wird dann eine Quarantäne von 14 Tagen ab letztem Tag des Kontaktes festgelegt und Sie bekommen für Ihr Kind einen Test angeboten.

Wenn Ihr Kind Kontaktperson zu einer Kontaktperson ist besteht kein Handlungsbedarf. Es kann normal weiter zur Schule gehen. Der Schulbetrieb der anderen Klassen läuft wie üblich weiter.

Anbei auch nochmals das Schreiben des Sozialministeriums sowie eine Fachinformation des Landesgesundheitsamtes. Weitergehende Informationen finden Sie auf folgende Homepages

- Gesundheitsamt: <https://www.enzkreis.de/Kreis-Verwaltung/Bauen-Naturschutz-Umwelt-Gesundheit-und-Infrastruktur/Gesundheitsamt/Allgemeine-Informationen/Antworten-auf-die-h%C3%A4ufigsten-Fragen>
- Sozialministerium: <https://sozialministerium.baden-wuerttemberg.de/de/gesundheitspflege/gesundheitschutz/infektionsschutz-hygiene/informationen-zu-coronavirus/>
- Kultusministerium: <https://km-bw.de/Coronavirus>

Ihr Team vom Gesundheitsamt

Anlagen:

- *Vorgehensweise für Kitas, Kindertagespflege und Schulen im Zusammenhang mit Coronafällen* vom Landesgesundheitsamt, Stand 30.07.2020
- *Vorgehen und Maßnahmen des Gesundheitsamtes bei Auftreten von Corona-Fällen in Schulen und Kindertageseinrichtungen* vom Sozialministerium, Stand 14.09.2020